



EN BREF...

Fête de la nature - L'édition 2008 de la fête de la nature aura lieu les 24 et 25 mai prochains. En 2007, cet événement avait généré 700 manifestations au niveau national, réunissant plus de 150 000 personnes, et les organisateurs souhaitent faire mieux cette année.

Toute personne souhaitant proposer une manifestation peut le faire par internet (www.fetedelanature.com).

Massages naturistes

Après des essais concluants à Paris (voir VS n°116), les instituts Szen étendent leurs activités et proposent désormais des massages naturistes en province, en ce début d'année. Outre Suresnes (île de France), ils

sont aussi à Lyon, Lille et Strasbourg.

Tous renseignements sur Internet (www.szen.fr).

Nudités contestées - En novembre 2007, l'Union départementale des associations familiales du Rhône (UDAF) n'a pas apprécié deux performances chorégraphiques de la Biennale car les danseurs étaient nus, tout comme une exposition du photographe David Hamilton. Les premières n'ont pas été interdites, mais l'accès de la salle d'exposition était réservé aux adultes.

Paris-Pékin à vélo - Avant les jeux olympiques, la Fédération française de cyclotourisme (FFCT) organise du 16 mars au 3 août un événement exceptionnel : relier Paris à Pékin à vélo. 115 participants français et étrangers sont attendus, dont 20 femmes,

pour parcourir 12000km, traverser 12 pays, en 140 jours, dont 20 jours de repos. Une aventure à suivre sur RFI...

Rectificatifs - Nos muses n'ont pas de chance ! Pour notre édition 117, il fallait lire Françoise Lélías et non Françoise Hélias dans l'article consacré aux ouvrages qu'elle publie avec Jean-Claude Fantou. Et, dans le n° 115, l'ouvrage de Gisèle Calmy-Guyot s'intitule «**feux rouges, feux verts**», et non «Farouche feu vert», comme il a été écrit par erreur.

naturistes en France et à l'étranger, vient de publier son catalogue 2008. Outre les destinations habituelles (Antilles, Caraïbes, Croatie, Grèce, France, Espagne, USA...) l'agence propose des formules de parrainages fort intéressantes. La brochure peut être commandée directement par le site internet.